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每天促销时段在原来
晚上3小时（18：00~21：00）
基础上，增加了中午的3小
时（11：00~14：00），再加上
正在进行的夏出清、秋上市
活动，更是让新玛特总店的
这一时段营销吸引了周边
众多白领、公司管理层、公
务员前去购物，一时，“穿制
服的人”在新玛特总店逛街
成了一大景观。

从 8月 3日开始，新玛
特总店时段促销进入第四
档，在该档促销活动中，促
销时段在原来每天晚上3小
时（18：00~21：00）的基础
上，新增中午3小时（11：00~
14：00）作为促销时段。

据悉，在新玛特总店
每天6小时的时段促销中，
普通重磅品牌购物满 980
元 即 可 获 赠 100 元 现 金
券+电影票两张+1000 积
分+20 元餐饮券。同时，
该店正在进行夏出清活
动，而购买刚上市的秋季
新品也可享受 5~10 倍积
分。记者注意到，该店的
夏出清活动力度非常大，
很多专柜的夏品都在搞大
力度促销，而秋品更是已
经缤纷登场。

“现在到这里买夏装当
然非常划算了，折扣都非常
低。而刚上市的秋装也很
多，其他商场没有的秋装这
里都有，并且，买秋装还可
享受 5~10 倍的积分，积分
可以兑礼品，兑现金券。”一
位正在购物的女士说。

对郑州来说，城市规
模与杭州相差无几。不像

北京、上海等，中午出门不
方便，在郑州，消费者离消
费场所相对近一些，午间
消费更容易被挖掘。不
过，要想做好午间促销，还
需要一些“硬件”，比如商
场周围要有大量写字楼、
交通条件要比较便利。新
玛特总店周围有国贸中
心、国际企业中心等写字
楼，有文博广场附近的高
端住宅区，有教育厅的办
公人士，再加上新玛特总
店自身处于花园路与农业
路两条黄金大道的交会
处，交通非常便利。

“最主要的是，促销力
度要大一些。新玛特总店
现在夏出清、秋上市促销力
度这么大，基本上所有条件
都满足了，销售业绩不好才
怪。”一业内人士分析。

在国际企业中心上班
的罗女士这些天便成了新
玛特总店的“熟客”。由于
她从事的是个时尚行业，
她盯准的是新玛特总店刚
上市的秋装。“很多商场的
秋装没有任何优惠，而新
玛特总店的秋装不仅全，
而且买秋装还能享受高倍
积分，这样，我把自己打扮
得时尚些，也有心理安慰
了。”罗女士说。

夏出清、秋上市，再加
上精准定位的时段营销，让
新玛特总店的销售在淡季
频频爆发，业绩增长迅速，

“我相信，新玛特总店这次
可以说是挖着了一个‘大金
矿’。”一业内人士分析。

本报记者 赵羲

瞄准高端挖掘午间消费
新玛特总店时段营销挖出“大金矿”

本报讯（记者 武建
玲 实习生 郑淇元）今年是
人民政协成立60周年。昨
日上午，由市政协和人民
政协报社联合主办的庆祝
人民政协成立60周年理论
研讨会在郑州举行。市政
协主席李秀奇，人民政协
报社社长邬旦生，市委常
委、统战部部长王林贺出
席会议。

本次会议共收到论文
54 篇。会上，部分政协委
员、政协工作者和专家学者
从履行政协职能的不同侧
面、不同角度，把政治协商
纳入决策程序、完善民主监
督机制、提高参政议政实
效、发挥委员主体作用等人
民政协事业发展中面临的
一系列理论和实践问题进
行了深入研讨交流。

李秀奇指出，人民政

协理论是政治性、政策性、
实践性很强的一门科学，
要进一步提高对加强人民
政协理论研究工作重要性
的认识，加强学习，全面了
解和把握人民政协理论的
科学思想体系；把握方向，
坚定不移地走中国特色社
会主义政治发展道路；联
系实际，密切关注新的实
践和新的发展开展政协理
论研究；整合力量，努力形
成社会各方都来重视和研
究人民政协理论的良好氛
围；加强领导，不断把政协
理论研究工作推向前进，
为促进人民政协事业发
展、推动“三化两型”城市
建设作出新贡献。

市 政 协 副 主 席 岳 喜
忠、牛西岭、陈西川、党普
选、李新有、张民服，秘书
长张桂兰出席会议。

本报讯（记者 覃岩峰
实习生 葛星）8日晚，第一
届全国老年人体育健身大
会将在我市隆重举行。昨
日上午，副市长刘东带领
相关部门先后来到裕达国
贸、嵩阳饭店和黄河饭店
察看酒店接待筹备情况。

据了解，第一届全国
老年人体育健身大会开幕
式的举办地点设在省体育
馆，参加开幕式的将有来
自各省市自治区、计划单
列市、新疆生产建设兵团、
各行业体协和解放军的43
个代表团。开幕式的主要
内容包括垫场表演、开幕

仪式和文体表演，参加总
人数在 5000 人左右，时间
约一小时。

据了解，为了让代表
团的领导感受到郑州人民
的热情，黄河饭店在酒店
门口挂上了欢迎的条幅，
而嵩阳饭店也在酒店内设
有温馨提示牌，各酒店都
加强了安保力量，并派驻
医疗和卫生防疫人员，随
时提供服务。刘东要求，
各酒店一定要把饮食安全
放在首位，做好接待工作，
公安、消防等部门要加强
交通安全等方面的工作，
确保开幕式的顺利进行。

全国老年人体育健身大会

安保接待准备就绪

办学收费违规 纪律处分领导
教育系统创建人民满意学校工作启动

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛星）昨
日，记者从市教育局获悉，今年创建人民满
意学校和民主评议学校行风工作已经启
动，对于在办学、收费等方面有违规行为的
学校，将对其领导班子诫勉谈话直至给予
纪律处分，并建议有关部门免去其主要领
导的职务。

本次评议考核内容有：中小学校是否存
在违反“四独立”规定举办分校，是否存在弄

虚作假举办“民办学校”，是否违反规定举办
“校中校”、实行高收费的试验班、特长班等；
中小学校是否存在违反规定跨地区招生、许
诺优惠条件恶性竞争招生，高中是否存在违
反“三限”政策招生等，市属大中专院校是否
存在违反公平原则、弄虚作假招生等行为；学
校是否严格执行收费公示制；是否存在自立
项目收费和超标准收费现象等。

根据安排，今年10月，市纠风和教育行

政部门将适时组织人大代表、政协委员及群
众代表，采取明察与暗访相结合、接受群众投
诉与查办案件相结合、个别走访与召开学生
座谈会相结合等形式，对学校自评工作进行
督导，了解各参评单位的整改效果。督导活
动形成的结论作为考评依据。

对于综合考核排名靠前的予以表彰，对
问题严重的将给予通报批评。对确有违纪违
规行为的，对其领导班子诫勉谈话直至给予

纪律处分，并建议有关部门免去其主要领导
的职务。对排名后三位的学校，党风廉政建
设责任制考核不得确定为优秀单位，建议有
关部门暂缓晋升文明单位档次。

据了解，郑州市 2008年政风行风评议
政府部门综合满意率，在 49 家政府部门
中，郑州市教育局得分 86.05排最后一名，
开展此项活动是为了切实加强学校行风建
设，办好人民满意的教育。

暮开昼合
20株王莲露花容

本报讯（记者 裴其娟 通讯员 崔强 王志宏
文 李利强 图）昨日，几株形态奇异的亚马逊河王
莲在紫荆山公园湖面上悄然绽出了洁白的花朵
(如图)，吸引不少市民啧啧称奇。

紫荆山公园首次栽植的20株王莲原产于热带
亚马逊河流域，以叶片巨大奇特、花色美丽而著称。
其叶直径达1.2~1.4米，犹如圆形巨盘，每长一片叶
子会开出一朵浓郁芳香的王莲花，一株王莲可开
35~40朵花，每朵王莲花花径可达20~30厘米，花朵
漂浮水面，宛如水中芭蕾。花期只有短短的40个小
时：第一天傍晚开放，白色并伴有芳香；第二天清晨
闭合，午后开花，颜色变为粉色；第三天上午则变
为紫红色，然后闭合而凋谢沉入水中，因此王莲又
被称为“善变女神”。凋谢的花朵在水中结子繁衍
后代，其果实有五六百粒如豌豆般的种子，其种子
味美，营养丰富，被称之为“水中玉米”。

王莲叶向阳面很光滑，叶背面长满了坚硬粗
壮的刺，以自卫水生物的侵害，叶片内部具有发达
的通气组织，储藏大量空气，粗壮的叶脉隆起具有
强大的浮力，可承重量40~50公斤。

紫荆山公园管理人员提醒市民，由于王莲花
暮开昼合，爱花的市民可在傍晚时分欣赏到初绽
的美丽花朵，也可连续两天进园，观察“善变女神”
色淡色浓、花开花落的美妙历程。

“清新居室”
专项检查装饰材料

本报讯（记者 孟斌 实习生 吴占勇）不合格
的油漆、板材等装饰材料，不仅释放有毒的气体
污染室内空气，而且还危害人体健康。从即日
起至 9 月 30 日，市建委将在全市开展“清新居
室”专项执法检查活动。

此次检查以木家具、胶粘剂、内墙乳胶漆、
溶剂型木器漆、人造板、木地板、纸面石膏板、防
火板为重点产品；以有过装饰装修工程质量违
法记录、消费者投诉较多、抽查不合格的装修装
饰工程工地为重点单位；以城区正在装修的集
中住宅小区、大型办公楼等为重点区域。

市建委负责人表示，对外地进郑企业及其
他专业承包企业承担的装饰装修在建工程一并
进行检查，对发现的问题要及时督促整改，违法
违规行为要依法进行处罚。涉及问题产品的市
场和生产企业要及时通报工商、质监部门，严肃
处理不积极配合检查工作和不按规定进行整改
的单位和个人。

分身无术
联体姐妹回家养护

本报讯（记者 汪辉 通讯员 刘妍 实习生 樊
净芷）经进一步检查和权威专家会诊，联体女婴
因共用心脏为单心房，手术没有意义，目前国内
尚无好办法。昨日，家人伤心地带着小姐妹俩
告别医院，回家养护。

上午，经进一步检查会诊后，市儿童医院大
外科首席专家黄敏专程电话连线北京，请中国工
程院院士、中国小儿外科创始人、市儿童医院名誉
院长张金哲教授为联体女婴会诊，听了联体女婴
的病情介绍和医院初步检查结果，张金哲教授给予
的结论是，如果两个孩子共用的心脏是健康的话，可
以手术保一个孩子，但此例联体女婴共用心脏为单
心房，手术没有意义，目前国内无好办法。

听取了医院和权威专家的会诊结果，联体女
婴家长们决定放弃治疗，回家养护孩子。鉴于孩
子家庭贫困情况，医院决定免去住院期间全部费
用，并于下午用救护车将小姐妹俩护送回家。

黄敏说，经过医院新生儿监护室 3天的治
疗，小姐妹俩黄疸消退，缺氧症状缓解，小姐俩
每人每次可以进奶30毫升。临走，伤心不已的
护士们默默地将孩子喂饱，为她们准备了一包
尿布、两个奶瓶和一桶奶粉，护士长卢瑞存还一
再叮嘱孩子奶奶每天要给孩子擦澡、避免受凉，
每2小时翻身一次，每3小时喂一次奶。

为了提高快速公交站务长的综合业务水平，加强员工的工作责任心，为市民提供更加周到、细致
的服务。昨日，郑州快速公交公司为快速公交第一期示范站台授流动红旗。据介绍，第一期示范站台
共计四个，分别为：东三街站、工人路站、冉屯路站、商城路站。 本报记者 李 焱 实习生 徐宗福 摄

本报讯（记者 裴其娟 实习生 冯
新月）因二七广场地铁站施工，市政府
投资 1 亿多元建成的二七广场人行廊
桥将面临拆除。昨日，针对网上和部
分媒体的传言，市地铁建设项目部
有关负责人表示，拆的只是西侧少
量人行廊桥，而且地铁站完工后还
将补建。

据项目部有关负责人介绍，按照
设计，西侧天桥下正是桩基的位置，

施工时打桩机需要在此打桩，需要
的高度更高。因此，西侧人行廊桥一
定要拆除，但是拆除的人行廊桥部
分，待地铁站施工完毕后，将会补建
以恢复原状。而整个人行廊桥的其
他部分不影响施工，因此不会因施工
而拆除。

施工期间，西侧天桥拆除之后，施
工方将在华联商厦南侧修两条上下环
廊的步梯，以供行人上天桥，因此，人行

廊桥的大部分将继续使用。
另据了解，为减少对交通的影响，

地铁 1 号线二七广场站站区的施工将
分为三部分，即正兴街区域（A 区）、人
民路区域（B 区）和两路交会处。先期
施工的将是 A 区和 B 区，施工期间，正
兴街和人民路都会保留若干车道供行
人和车辆通行。等A、B两个区域施工
完毕并填埋平整后，再进行两路交会处
的施工。

(上接第一版②)今年以来共
新招项目 69 个，总投资额
124.5亿元，实际到位资金
24.3亿元，同比增长15.2%。

“一站式”办公，“跟踪
式”服务，在促项目开工上
做文章。今年，该市出台了

《关于相对集中行政许可
权、规范行政服务中心运作
的通知》，建立了重大项目
和重点工程联合审批制度，
定期集中办公，定期审批项
目，加快了项目审批进度。
与此同时，对已签约项目，
坚持“一个项目、一名领导，
一套班子、一抓到底”，确保
项目尽快落地、尽快开工。
今年以来，全市先后有69个
项目相继落地，计划总投资
124.5亿元。

“栽下梧桐树，引来金
凤凰”，在创一流的创业环
境上做文章。该市抢抓新
港工业园被列入全省重点
产业聚集区和辛店煤炭循
环经济产业园被列入省级
循环经济试点的机遇，围绕
煤电、煤化工、烟草、食品、
纺织、医药、建材和大枣等
特色产业、主导产业，按照

“用地集中、开发集约、产业
集聚、能量集合”的原则，加
大板块工业聚集区内水、
电、路、气、暖和标准化厂房
等基础设施建设力度，增强
项目承载力和产业吸纳
力。今年以来，该市六大工
业园共新招项目39个，总投
资98.2亿元，占全市总投资
额的78.9%。

道道追踪追踪

(上接第一版①)二是要在力促能源原材料等基
础产业回升的同时，加大招商引资力度，积极承
接高水平产业转移，提升产业增量，通过“外引
内育”加快培育新的经济增长点；要化危为机，
扬长避短，“以轻补重、以高补低、以三补二、以
内补外”，全力发展和巩固经济企稳回升的好态
势，克难攻坚，实现后来者居上，切实发挥好对
全省经济发展的龙头带动作用。省直各部门都
要打破条块界限，增强责任感，增强服务意识，
加大支持力度，积极主动地帮助郑州市解决发
展中的困难和问题，积极为郑州市发展创造良
好环境和条件。

省、市领导史济春、张大卫、安惠元、赵建
才、李柳身、胡荃、孙金献、王哲、薛云伟、张建
慧、张学军等陪同调研。


